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本报1月7日讯 (见习记者
张朕宇) “快40年的老房子

了，这些年房顶的裂缝越来越
大，住在里面不免担心。”7日上
午，市民刘先生希望通过本报
两会热线，反映老旧住宅楼改
造的问题。刘先生建议政府部
门摸底调查城市老旧小区，对
旧房危房进行修缮，让老百姓
住得踏实安心。

刘先生家住张店共青团路
南八巷3号楼，其所住的楼房于
1979年建成，至今已有近40年
的历史。“我们这栋楼是以前市
粮食局下属的粮机厂宿舍，前
面的是张店区电业局和建行的
宿舍楼。”刘先生向记者介绍，
他家从1980年就住进来了，大
部分老邻居跟他家情况都差不
多。

现在有几个问题一直让刘
先生和老邻居们心里很不踏
实。“快40年的老房子了，这些
年房顶的裂缝越来越大，住在
里面不免要担心的。”刘先生告
诉记者，这种老房子的楼板都

是平铺的，所以粘合度和承重
性要差一些。“住在楼头楼尾的
老邻居家里裂缝比我家的还
大。”五年之前，刘先生到市财
政局找过，当时财政局有一笔
专项资金用于修缮他们小区的
楼房。“修过以后，还挺管事儿
的，但是只是修修补补也解决
不了根本问题。后来，我们自己
又找人修过，但这可不是长久
之计。”

还有一个问题也让刘先生
很担心。“1995年房改后，房屋
归个人了，大家当时都加盖了
阳台。”刘先生说，从媒体上看
到过好几个老旧居民楼阳台坠
落砸伤居民的新闻后，对小区
楼房安全更担心了。“据我了
解，这种情况在很多城市现在
是不允许的，尤其是在老旧住
房上加盖阳台就更危险了。我
想建议一下，咱们政府部门能
不能统一组织一次检查，对这
种旧房危房进行摸底调查，修
缮、改造，把有安全隐患的阳台
拆除掉，让百姓住得安心。”

快快4400年年的的住住宅宅楼楼，，何何时时能能改改造造
市民建议摸底调查旧房危房，改造或修缮消除安全隐患

老旧小区将如何改造？针
对旧房危房政府部门会不会专
门采取一些措施？

针对刘先生反映的问题，
记者采访了市住建局、市房地
产综合开发管理办公室等多个
部门了解到，淄博市针对老旧
的居民小区还有棚户区等在年
前进行了摸底调查，计划在
2016年年内开启拆迁、改造、整

治等专项行动。
张店区住建局的工作人

员告诉记者，已经确定了 6 8

处小区及棚户区，“我们将对
老旧小区的路面、街灯进行
平整和维修，对居住环境进
行改善，但是对小区内居民
楼本身进行改造、修缮以及
规模性的拆迁，目前还没有
这方面的规划。”

用户5822289063：张店共青团东路与
人民东路路段涝淄河东岸一直无人管
理，脏、乱、差。完善小区配套设施，解决
老旧小区无停车位的普遍现象。例如：银
都花园。

夏侯云岚_80407：生活小区里面建垃圾
站，不是小区的垃圾都运到生活小区里来，
一年四季脏乱差臭。

小新新他爹：说个小事儿：多设立几个
路边垃圾桶吧。耐用的。

人来人往的心：楼道里的开锁广告贴，
到处都是！办证的喷涂广告到处都是。

一枕落花梦红楼：明清街路边，中心
医院门口，停车影响交通，自行车电动车
无路可走！

用户xotxt406vs：渣土车遗洒，闯红
灯！

榛子酥-捡漏臻：非机动车道停车。
褶子-宋：抽鞭子，甩鞭扰民，就在

小区旁边抽，我们休息他们抽，声声震人
心魄，天天早上把你抽醒了，市长热线，
110，环保局，城管，全找过了，都说不是
他们的责任，天天被抽的七荤八素的，难
道就不能好好锻炼不扰民么？

完善老旧小区配套

张店区住建局：

无居民楼改造规划
已摸底调查棚户区

网友声音

刘先生家里房顶的裂缝清晰可见。
本报见习记者 张朕宇 摄

乱停车影响交通
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留下您的心声

浮时记：临时工工资太低，有的连基
本工资都达不到，连个工资条都没有……
同工同酬问题何年何月能解决。

Mrs黑皮：民生大事是工资问题，淄博
市各政府部门的合同工们，工资现在一个
月刚刚卡到脱贫线，每天还要值夜班，工资
太少了！涨涨吧！

机器人Z86：现在的工资水平差距太大
了。什么时候能真正的实现同工同酬。为啥
一样的工作性质，工资水平还差的这么多？

路自己开拓：淄博人均工资水平应该
紧跟淄博的人均消费水平。

真正实现同工同酬
壹点妹帮您

捎话给书记
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